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H  OLÍAS DEL REY

Ruido insoportab
Los vecinos que viven en las calles 
Venta de Arriba y Santa Ana de 
Olías del Rey (a escasos metros de 
la autovía Toledo- Madrid) han pedi
do al Ministerio de Fomento medi
das correctoras que aminoren el 
ruido que provoca el tráfico cons
tante por la A-42 y la vía de servicio paralela. Les respalda el Ayuntamiento, que el 22 
de febrero comprobó con una medición en el Interior de una vivienda que el nivel de 
ruido era superior al permitido en una zona residencial y acordó, en junta de gobier
no municipal, que debía ser el titular de la autovía "quien debería tomar medidas para 
reducir dichos ruidos, colocando paneles en dicha zona".
Javier González, el jefe de la Demarcación de Carreteras de Toledo, dice que están 
estudiando la queja para determinar cuándo y con qué autorizaciones se levantaron 
las viviendas afectadas. Recuerda que desde hace ya muchos años los promotores 
deben encargarse de instalar las medidas correctoras necesarias para garantizar la 
habitabilidad de las casas que construyen. Nuria G.M. es una de las vecinas afecta
das. Compró su casa en esta zona hace un año y avisa: "Te gusta el chalet y no repa
ras, ni nadie te advierte, del jaleo que supone estar junto a una autovía 
No obstante, Fomento tiene estudios y planes para aminorar los ruidos en las carre
teras nacionales, que va realizando en función de los presupuestos y las prioridades 
que establece, explica el jefe provincial.

| ¡  PANTOJA

rem ío a la eficacia
Se lo ha ganado entre 30.772 proyec
tos realizados el año pasado con 
cargo al Plan E el ayuntamiento de 
Pantoja, por la rehabilitación que reali
zó en las antiguas escuelas. Las ha 
convertido en ludoteca, sede de la 

policía municipal, de la escuela de adultos y en 5 grandes aulas para talleres y activi
dades, no sólo municipales, también a disposición de todas las asociaciones del pue
blo. La alcaldesa María Ángeles García recogió el Premio, otorgado por el PSOE, el 
pasado fin de semana en Elche. Fia sido el único ayuntamiento de Castilla la Mancha 
galardonado en el Certamen. La alcaldesa está especialmente satisfecha del proyec
to, que costó 226.084 euros, "porque lo está utilizando muchísima gente", comen
taba esta semana. Pantoja está dedicando el Fondo estatal de este año a cubrir de 
césped artificial el campo de fútbol. Para la alcaldesa no era prioritario, pero se han 
decidido por el proyecto porque era lo que deseaban la mayoría de sus vecinos.

GERINDOTE
Él nuevo consultorio

El alcalde de Gerindote, Julián Morales, invi
tó al diputado nacional y presidente provincial 
del PP, Arturo García a Tizón, a inaugurar el 
consultorio médico que el ayuntamiento ha 
construido con lo que les correspondía del 
Plan E del 2009, después de esperar 7 años 
sin éxito, dice el alcalde, a que lo hiciera el 
Sescam "porque es de su competencia".

DIPUTACIÓN  

15 centros más de 
formación y empleo

Siete son nuevos y ofrecen 370 plazas 
para desempleados que recibirán for
mación remunerada y harán prácticas 
rehabilitando espacios públicos o aten
diendo distintos servicios. Se van a 
poner en m a r^ T ^ jJ j^ íB tn b le q u e , 
Maqueda, Noblejas, Quintanar, La 
Guardia, Oropesa «s Talavera 
Ademas, se van a prprrpgar las escuelas 
taller de Toledo y Naválcán y Íqs talle
res de empleo de Villacañas; Seseña, 
Escalona, Yuncos, Navahermosa y 
Lillo. Todos los proyectos están finan
ciados en un 75% por el Sepecam y el 
resto por Diputación.
En el último pleno provincial que aprobó 
la iniciativa, el PP acusó al equipo de 
gobierno de favorecer a los pueblos con 
alcaldías socialistas (sólo 2 de los prorro
gados no son de este partido). Puso 
como ejemplo que se hubiera rechaza
do el proyecto presentado por el ayun
tamiento de Torrijos para formar a 16 
personas en atención socio-sanitaria y 
cocina. El alcalde, también diputado pro
vincial, Juan José Gómez Hidalgo, 
aclara que es la tercera vez que se lo 
deniegan y responsabiliza a concejales 
socialistas de "torpedear" todas las ini
ciativas que presentan a Diputación 
aprovechando sus puestos allí.
El portavoz del equipo de gobierno pro
vincial explicó que la Diputación sólo se 
encarga de tramitar las solicitudes y ela
borar los proyectos y no tiene ninguna 
responsabilidad en la adjudicación final.

CUERVA

Tendrá pabellón
El pleno municipal de Cuerva acaba de 
aprobar el proyecto del primer polide- 
portivo cubierto que se construye en 
este pueblo. Se levantará en el Paseo 
del Prado, junto a la piscina municipal, y 
dispondrá de pista multiusos y gradas.
El Gobierno regional va a financiar buena 
parte de los 755.000 euros que costará 
la obra, de cuya adjudicación se encar
gará el Ayuntamiento, que quiere agilizar 
todos los trámites para que el polidepor- 
tlvo pueda estar terminado en un año.
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